

岡山県警非行防止啓発グッズの作成

岡山県警本部少年課健全育成対策室から、連島南中学校生徒会に、少年に対する規範意識の向上を目的とした非行防止啓発標語の作成を依頼されました。生徒会メンバーの考えた標語が非行防止グッズに貼付される予定です。12月の連島南小学校の児童朝会において、中学校の生徒会のメンバーがグッズ贈呈式を実施する予定です。



合唱コンクール・文化発表会

10月3日(金)体育館にて、午前中は、合唱コンクール、午後からは文化発表会を行いました。合唱コンクールでは、歌う姿勢や聴いている態度もよく、指揮者、伴奏者を含め、素敵な合唱を体育館に響かせてくれました。午後は、各学年最優秀賞のクラスによる合唱に始まり、家庭科部、美術部、各教科等による作品展示を鑑賞、最後は、吹奏楽部の演奏がありました。演奏を披露する中には、吹奏楽部3年生だけによる演奏やスペシャルゲストとして有志の先生方によるパフォーマンスもあり、場を大いに盛り上げました。



展示を鑑賞



吹奏楽部の演奏

第41回 体育会

10月9日(木)第41回体育会は、多くの保護者や来賓の方々にご参観をいただき開催しました。グラウンドを見渡すと夏休みから計画的に準備した学級ごとの応援旗が並んでおり、力作がそろっていました。また、今年は学年全体で取り組む種目として、長縄跳びに加え、各学年ごとにアイデアをこらした学年種目がありました。体育会のスローガン「夢の中で駆けろ、私を見ろ」のもと、生徒は、競技に一生懸命取り組んでいました。生徒主体の体育会で、みんなの力で素晴らしい体育会となりました



長縄跳びの様子



学年種目

「集めろ！元気玉！」

被爆80年 倉敷市4校の中学生「広島平和大使」現地に初派遣

8月5日・6日の2日間、連島南中学校の生徒会が倉敷市の代表4校の一つとして「広島平和大使」に選ばれ、5名が現地に派遣されました。その様子はメディアからの取材も受け、ホームページ上にも掲載されました。その主な活動内容は次のとおりです。

5日は午前8時前から市役所前で出発式が開かれ、4校の生徒を代表して、本校生徒会会长が「戦争のことを知らない人が増えている今だからこそ、私たちが戦争や平和について思いを語り伝えたい」とあいさつしました。5日、広島に到着したあと、被爆者の体験を聞きました。また、倉敷市にあった軍需工場がアメリカ軍の爆撃を受けた「水島空襲」の被害について発表したり、平和な世界を実現するにはどうすればいいか、全国から集まった中高生とディスカッションを行ったりしました。そして、6日の「広島原爆の日」には、平和公園で行われる平和記念式典に参列するほか、原爆資料館を見学しました。

(参加した生徒から)

全国こども平和サミットに参加し、全国の中高生による平和の取り組みの発表を見たり、被爆者の方の話を聞いたりすることにより、改めて原爆の恐ろしさや平和への思いを強く感じました。また、2日間の現地に赴いての体験から、戦争を知らない世代が増えている今だからこそ、私たちが原爆の恐ろしさや戦争の悲惨さ、平和の尊さをいつでも語り継いでいかなければならぬ、この経験を心に刻み、私も平和の大切さを伝える一人としてこれからも学び行動していきたい。



広島平和記念公園にて

連島南中学校区の目指す子ども像について令和7年6月、学校運営協議会で再熟議した結果、右のように決定しました。
幼稚園 小学校 中学校で募集したオリジナルデザインを背景に、10月から目指す子ども像の入ったのぼり旗を学校園 公民館等を中心に掲げています。

目指す
子ども像

こんにちは ありがとう
心つながる 想い連なる 連島南

連島南中学校区学校運営協議会

令和7年度版「かわらばん」のお知らせ

- ① 「かわらばん」は、中学校ホームページにアップしています。「連島南中学校 HP」で検索してください。
- ② 連島南中学校区内の保育園、小中学校にお子様が在籍するご家庭には、お子様に持ち帰っていただきます。
- ③ 関係校園館に持ち帰り用を置きます。地域の方はご利用ください。

※記事に関するご質問やご要望は、事務局 連南中「かわらばん係」
(TEL086-448-4552)へお願ひいたします。

連島南幼稚園

幼保連携型認定こども園

めばえ保育園

小さくら第二保育園

連島南小学校

連島南中学校

連島南公民館

